

María Elena Limón destaca mejora en las finanzas de Tlaquepaque

La alcaldesa ofrece su segundo informe de gobierno; regidores del PRI y Morena se ausentan de la sesión

Enfatizando aspectos como haber enfrentado los efectos de la contingencia sanitaria sin contratar deuda, María Elena Limón García, presidenta municipal de Tlaquepaque, presentó el segundo informe de actividades correspondiente a su segundo trienio al frente de la administración municipal.

La edil subrayó que, para atender la afectación económica generada por la pandemia, destinaron 26 millones de pesos (MDP) de presupuesto municipal, que se aplicaron en programas como un apoyo al ingreso familiar que consistió en dar cuatro mil pesos a tres mil familias. Insistió en que a pesar de la disminución de participaciones y recaudación propia no recurrieron a la contratación de deuda pública.

“Tenemos finanzas sanas, hemos enfrentado la crisis económica producto de la pandemia sin necesidad de contratar deuda pública, además hemos destinado alrededor de 26 millones de pesos a diversas acciones para hacer frente a la situación”, dijo.

Añadió que la deuda pública municipal de casi mil MDP que recibió al arranque de su administración se redujo y han pagado 379 millones de pesos, con lo que calificadoras como **Fitch Ratings y Moody's** mejoraron la nota de las finanzas municipales.

En materia de programas sociales, refirió la asignación de 88 millones a los distintos esquemas de asistencia para beneficiar a 122 mil personas, principalmente mujeres. Entre esos programas están los apoyos a mujeres emprendedoras, incentivos a mujeres trabajadoras para el pago de estancias infantiles para sus hijos, apoyos para adultos mayores y a familias de personas con alguna discapacidad.

Limón García informó que en el rubro de obra pública destinaron fondos a proyectos para dignificar y dar seguridad a espacios públicos; se ejercieron 142 MDP de recursos propios y gestionaron más de 480 MDP de fondos estatales. El catálogo de obras incluyó instalación y mejoramiento de infraestructura básica como redes de agua potable y drenaje; construcción y mejoramiento de vialidades y banquetas. Subrayó la intervención del arroyo en la colonia Las Liebres y el desazolve del canal de Las Pintas. En servicios públicos municipales comentó la inversión de 33 MDP en tecnología led en luminarias y nueve millones de pesos para mantenimiento de pozos profundos que dotan de agua a diversas colonias.

Al tocar el tema de seguridad pública, la presidenta municipal comentó que trabajaron en la dignificación de la labor de los policías municipales mejorando su equipamiento y capacitación, en lo que dijo, invirtieron más de 32 millones de pesos. Puso como ejemplo de las acciones tomadas el programa senderos seguros y la intervención en espacios públicos en colonias como El Sauz. La alcaldesa aseveró que la prevención de la violencia contra las mujeres es una de las prioridades de su administración y destacó la entrega de los “pulsos de vida” en apoyo a las mujeres con órdenes de protección.

En el rubro de desarrollo económico, presumió la atracción de 67 millones de dólares de inversión del sector privado. La presidenta municipal reconoció el trabajo del personal de Servicios Médicos Municipales, de seguridad y al de inspección por el trabajo realizado para atender la contingencia sanitaria y sus efectos.